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         平成２８年第７回上里町教育委員会定例会 議事日程 

 

                        日 時 平成 28年 7月 28日（木）午後 1時 30分 

                     場 所 上里町役場 3階 教育委員会室 

 

 

１ 開 会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 議 事 

 （１） 議案第２３号 平成 28年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定について  

 （２） その他 

 

４ 教育長報告 

 

５ その他の事項 

 

次回の教育委員会日程について    日 時 平成  年  月  日（ ）時 分 

                       場 所   

 

６ 閉 会 

 

  【 休 憩 】 

 

〇 教育委員会報告・連絡会議 
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平成２８年第７回上里町教育委員会会議録  

 招集月日 

会議日程 

招集者及び宣告者 

平成２８年７月２８日（木） 

） 開 会   午後１時３０分 

時００分 

 

  委員長 安藤寛和 議 長 

閉 会 

委員長 安藤寛和 

招集場所  上里町役場教育委員会室 

  午後１時４５分 

冶 じ時２６分 

時時５５分 

時２２分 

教  育  委  員 

委 員 長 

委員長職務代理者 

委   員 

委   員 

教 育 長 

安 藤 寛 和 

 川 浦 計 男 

 

 

 

 

 

 

 

○ 

○  

じｚ ○ 

○ 

○ 

保 坂 真 哉 

 

 

清  昌 道 

 

 

下山  彰夫   

※出席者○印・欠席者×印 

説

明

の

た

め

に
 
 
 
 
 
 
 
 

 

出

席

し

た

職

員
 
 
 
 
 
 
 
 

 

学校教育課長 

 学校教育指導室長 

   学校教育指導主事 

 

郷土資料館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 高橋 淳 

       

秀夫 

○ 新津 善彦 

 

 

 

委

員

出

席

状

況 

＜ 開 会 ＞ 

前回の会議録の承認についてお諮りいたします。 

各委員さんにおかれましてはご覧いただけたと思いますが、何かお

気づきの点等ございますか。 

＜ ３か所の字句訂正の上、承  認 ＞ 

前回の会議録は承認されました。続いて議事に入ります。 

議案第２３号平成２８年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定に

ついてを議題といたします。事務局から説明お願いいたします。 

 

議案第２３号平成２８年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定に

ついてご説明申し上げます。提案理由でございますが、要保護及び準

要保護児童・生徒を認定し、学校運営の円滑化を図るため本案を提出

するものであります。概要及び内容についてご説明申し上げます。初

めに概要でございますが、平成２８年６月１５日から７月１４日まで

に申請のあった申請者について、上里町要保護及び準要保護児童生徒

就学援助実施要項第５条に基づき認定を行うのでございます。続きま

して認定内容でございます。認定区分が準要保護の新規１件３名でご

ざいます。 

＜ 資料に基づき詳細を説明 ＞ 

 

ありがとうございました。只今ご説明いただきました件について、

何か質問ございますか。 

 

＜ 質疑応答 ＞ 

 

１．開会     委員長 

２．前回会議録の承認 

         委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

学校教育課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

会

議
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行

状

況 

       ○ 金井 孝 

学校教育指導主事 

○ 福島 彰 

 

 

〇 丸山 修 

生涯学習課長 

 

 

 

 

○ 間々田由美 

 

○  

 

 

 

× 小久保幹則 

学校教育課長補佐 
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他に質問等ありませんか。では、提出された議案については、 

承認ということでよろしいでしょうか。  

 

はい。 

 

それでは、本日の議案につきましては承認されましたので、よろ

しくお願いします。 

 その他議事について皆様いかがでしょうか。事務局何かござ

いますか。 

 

議事としてご審議いただくことは以上になります。 

  

それでは、議事としてはこれで閉じさせていただきます。 

次に次第の 4、教育長報告お願いいたします。 

 

 校長試験、管理職選考試験がこれからスタートします。８月

３日、４日、教頭が次の週になります。今年度、上里町から校

長選考試験への応募者が６名、教頭選考試験への応募者が２名。

教頭選考試験の２名は今年が初挑戦になります。校長について

は、初挑戦が１名、他５名は継続挑戦として準備がされており

ます。挑戦者については、暑い夏の真っ最中だと思います。 

 １学期が７月２０日で終わったわけですが、無事１学期を乗

り切ることができ、大きな事故報告等ございませんでした。子

供たちも楽しい夏休みに入れたと思います。それから前回の教

育委員会でも話しました、七本木小の全国自転車大会が８月３

日東京ビッグサイトで行われることになりました。８名の子供

たちが会場に行き、８名の中から４名が選手として選抜される

形となっております。結果は３日の４時位に分かるのではない

かと思います。分かり次第教育委員会事務局にお知らせしよう

と思います。私と納谷議長が会場に行くことになっております。

あとは安全協会、教職員、保護者等がバスで行くことになって

おります。私の方からは以上です。 

 

ありがとうございました。何かご質問等ございましたらお願

いします。 

 

 

委員長 

 

 

委員 

 

委員長 

 

 

 

 

教育長 

 

委員長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

会

議
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行

状
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＜質疑等なし＞ 

それでは、次第の 5、その他の事項という事で、次回の教育

委員会の予定を決めたいと思います。 

 

８月２６日か３０日を候補としておりますがいかがですか。 

  

＜「都合つかず。」との発言有＞ 

 

では、学校始業式の日ですが、２９日の午後ではいかがですか。 

 

了解 

 

では、次回の教育委員会は、８月２９日（月）13：30～  

教育委員会室ということでよろしくお願いいたします。 

 以上をもちまして、本日の 7 月定例教育委員会は終了いたし

ます。ご協力ありがとうございました。 

 

午後１時４５分閉会 

 

 

会議録署名委員（委員長） 

会議録署名委員（教育長） 

会議録調整者（学校教育課長） 

 

委員長 

 

 

教育長 

 

委員 

 

教育長 

 

委員 

 

委員長 

 

 

会

議

進

行

状

況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


